
その他の意見（答申へ反映しないもの：審議過程での意見など） 

【施設群 1 高齢者福祉施設】 

「全体に対する意見」 

（木村委員） 

・市とは別に、静岡市社会福祉協議会も高齢者福祉に関する活動を独自に行っている。高齢者福祉施

設の方向性を検討する際は、社協が所有する施設や提供しているサービス内容を把握しておく必要が

ある。 

 

「②養護老人ホーム」 

（的場委員） 

・「マーケットの状況」に「民間事業所なし」とあるが、「マネジメントの方向性（案）」には「指定

管理更新時等を捉えて民営化の可能性を検討する」とあり、内容が矛盾しているのではないか。 

「④世代間交流センター」 

（木村委員） 

・旧清水市は小さな公民館を多く設置してきているが、その中でさらに「世代間交流センター」を設

置したことにどのような狙いがあったのか。経緯を知らずに方向性を検討するのは難しい。 

 

【施設群 4 学校教育施設】 

「⑦その他教育関連施設」 

（内野委員） 

・支援員が不足しているとのことだが、民間の団体に委託などで補うことはできないのか。 

 

【施設群 5 コミュニティ・生涯学習施設】 

「②市民活動・男女共同参画施設」 

（土屋委員） 

・「清水市民活動センター」の利用者数が他と比べて少ないのは立地や駐車場の整備状況に要因であ

ると説明があった。また、「マーケットの状況」が「民間事業所なし」となっているが、全く類似施

設がないことはないため、利用者数にはそれらも影響しているのではないか。 
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【施設群 6 産業振興施設】 

「全体に対する意見」 

（木村委員） 

・ジャンル別の印象でいくと、このジャンルが一番なくてもいいのではないかとなりやすい。 

「①中小企業支援施設」 

（青木委員） 

・クリエーター支援センターと産学交流センターは、位置も提供サービス内容も似ていないか。 

「③都市山村交流センター」 

（木村委員） 

・ホームページに「農林業や山村への理解と地域活力が高まり、交流の和が広がることを願っており

ます」等とあるが、具体的に誰と誰が、どのように交流しているかイメージできない。 

 

【施設群 7 市営住宅等】 

特に意見なし 

 

【施設群 9 スポーツ施設】 

「①スポーツ施設」 

（高橋委員） 

・プールは公の施設に該当するので条例で設置するのではないか。（回答済） 

（木村委員） 

・（施設の成り立ち等）事情を知らずにこの資料を見ていると、整合性がないように感じる。 


